

テーマを決めて歩くことでウォーキングは
もっと楽しくなり、我が町・大阪が
ますます好きになります。

2010「チャレンジ24」のウォーキングマップが掲載され始めた本誌5号から「ここだけワンボイント」をご紹介頂いてきた北川亮さん。ユニークな視点とわかりやすい解説が好評です。それもそのはず、北川さんは多くの歴史ファンが師と仰ぐ知識人であり、健脚の持ち主でもあるとか。そこで今回は北川さんに歴史探訪とウォーキングについて伺いました。

—歴史番組の解説などでお顔は拝見しますが、あらためて研究内容をお聞かせ下さい。

北川 大阪城天守閣の学芸員として、主に「豊臣時代や大阪城の歴史」に関する調査・研究・普及に携わっています。その他、「中世から近世にかけての庶民信仰史」が研究テーマで、なかでも「旅と信仰」を中心に調査・研究を続けています。

一興味はあります、足腰を鍛えてからでないと…。

今後 北川さんの参加されるウ
オーキングイベントも開催される
予定です。みなさんも北川さんと一緒に歩いて大阪と歴史について話
してみてはいかがでしょつか。



スポーツ教室レポート 名物インストラクターに会いにいこう！⑥

弓道においては「中てる」という言葉が最も重要な目標です。そのため、弓道部員たる者は常に「中てる」ことを意識して行動します。しかし、中てばやつぱり嬉しいですし、さらに上を目指す励みになる。ですから私は教室の生徒さんに「中てるためのヒント」を提供しています。中てようと意識してはいけません。中てる弓ではなく、中たる弓を引くことが肝心です。骨格を意識しながら全身の筋肉をしならせ、精神を統一する。こうした中てるための条件を満たせば、必ずと結果につながります。ところが多く人の場合、どこかにほころびが生じてしまうのです。その要因は人それぞれに異なりますし、ある部分が改善されたとしても、さうした高次元をめざすには新たな課題が生まれます。教える側と教わる側の根競べであり、こうして人間性が磨かれしていくのです。

大學生
新井半人「時代を忻く邊に
した私が、あらためて弓を手にしたのは
30歳を過ぎていました。10年近くのブラン
クを経て、あらためて弓道の面白さに
目覚めた私は翌年には初段を取得。以降
は着々と段位を上げ、現在は鍊士六段に
至っています。

弓道は武道でありながら、とくに優れた
反射神經や運動能力は不要。筋力の弱い
女性でも弓は引けますし、それが放物線を描くような軌道でも矢筋に放せ
ば的に中たります。興味を持たれた方
は、弓道教室(有料)もありますので、ぜひ
気軽にご連絡ください。

あ 中てる弓ではなく、中たる弓を引く一。
心身とも鍛錬を積めば
結果は自ずとついてきます。

今回の教室はココ!

大阪城尾道堤

元540-0002

大阪市中央区大阪城3-4

(大阪城公園内)

06-6941-9921

URL: <http://OsakaJ.O.Kyoto>

大阪城弓道場 弓道教室

日程／年2回(春秋)

毎週金曜日(1期10回)

時間／18:30～20:30

受講料／13,000円(弓道教本代等含む)

定員／40名(抽選)

おせ(だれ)